



Andrée De Serres, LL.L, MBA, Ph.D.

Professeure titulaire, département de stratégie, responsabilité sociale et environnementale
Titulaire, Chaire Ivanhoé Cambridge d'immobilier
Directrice, Observatoire et centre de valorisation des innovations en immobilier (OCVI²)
École des sciences de la gestion

Andrée De Serres est professeure titulaire à l'École des sciences de gestion de l'Université du Québec à Montréal (ESG UQAM). Elle est titulaire de la Chaire Ivanhoé Cambridge d'immobilier et directrice de l'Observatoire et centre de valorisation des innovations en immobilier (OCVI²).

Avocate de formation, elle détient un MBA et un doctorat en administration (Ph.D.), spécialisé en gestion de la technologie et en finance. Elle a aussi été professeure invitée à l'Université Paris Dauphine et dans plusieurs autres universités françaises. Andrée De Serres a dirigé de nombreux étudiants aux cycles supérieurs au Québec et en France. Elle a cumulé au cours de sa carrière de multiples réalisations académiques et professionnelles incluant des publications, communications et productions audiovisuelles.

Ses travaux abordent l'évolution des concepts de gouvernance, de gouvernance et de risques climatiques, d'enjeux ESG, de responsabilité fiduciaire, de gestion des risques, de l'investissement responsable, de l'immobilier durable, de la gestion des impacts sociaux, environnementaux et économiques, appliqués tant aux entreprises qu'aux institutions financières et investisseurs évoluant notamment dans les secteurs de l'immobilier et des infrastructures.



Andrée De Serres, LL.L, MBA, Ph.D.

Full professor
ESG UQAM

Andrée De Serres is a full professor at the School of Management Sciences at the Université du Québec à Montréal (ESG UQAM). She holds the Ivanhoé Cambridge Chair in Real Estate and serves as the director of the Observatory and Center for the Valuation of Innovations in Real Estate (OCVI2).

With a background in law, she holds an MBA and a Ph.D. in Administration, specializing in technology management and finance. She has also been a visiting professor at Université Paris Dauphine and several other French universities. Throughout her career, Andrée De Serres has supervised numerous graduate students in both Quebec and France, amassing a wealth of academic and professional achievements, including publications, presentations, and audiovisual productions.

Her research focuses on the evolution of governance concepts, climate governance, ESG issues, fiduciary responsibility, risk management, responsible investment, sustainable real estate, and the management of social, environmental, and economic impacts. These topics are applied to both businesses and financial institutions, particularly within the real estate and infrastructure sectors